

このほど高岡清雄氏が北海道選挙管理委員会表彰を受章したことを受け、その伝達式が4月17日早来庁舎応接室で行われました。

この表彰は、早来町選挙管理委員会委員長として、早来町として最後になつた第44回衆議院議員選挙において職務に精励されたことのほか、選挙管理委員会委員として26年余り、委員長として7年余りの豊富な知識と経験を持つて委員会の円滑な運営に努力されたことと、平成8年10月に実施された第41回衆議院総選挙以降、最も高い投票率（衆議院総選挙のみ比較）となり投票率の向上に多く寄与されたことが認められたものです。



#### 年に一度は受けてください

4月25日から今年度の狂犬病予防注射と新規の犬の登録が始まりました。飼い主に連れられて実施会場に。中には、不安そうに獣医師を横目で見つめるワンちゃんもいました。

狂犬病は発症すると治療方法が確立していない大変恐ろしい病気です。役場では、人はもちろん大切な愛犬のためにも年に1度、必ず接種することを呼びかけています。



安平町の誕生により胆振東部消防組合の早来消防団と追分消防団も統合し、胆振東部消防組合安平消防団として新たなスタートを切りました。

その開団式が3月27日、早来町民センターで開催されました。

この日は、安平消防団長に就任した上田陽氏から早来分団、遠浅分団、安平分団、追分1分団、追分2分団の分団長へ真新しい分団旗が授与され、上田陽安平消防団長が「分団それぞれが協力しまちの防火に務めましょう」と挨拶しました。

